

DÓLAR SPOT

(Pesos, venta al cierre)



Fuente: Banco de México

OPTIMISMO

El peso sigue en su racha ganadora

POR ERÉNDIRA ESPINOSA
erendira.espinosa@gimm.com.mx

El tipo de cambio interbancario cerró en 19.71 pesos, 10 centavos por debajo de los 19.81 pesos de ayer, la racha ganadora de nuestra moneda se aceleró con los primeros resultados preliminares de la contienda electoral del seis de junio, que provocó una menor percepción de riesgo sobre México.

“La reacción inicial del peso mexicano a los resultados electorales es positiva. La magnitud del impacto es difícil medirlo porque la cotización favorable también trae implícito el dato de empleo en EU del viernes pasado, el cual, al estar por debajo de lo esperado, reduce las apuestas de que la Fed adelante un posible endurecimiento de la política monetaria y amplíe las apuestas por activos financieros con mayor riesgo un mes más”, consideró Jorge Gordillo, director de análisis económico y bursátil de CIBanco.

Gabriela Siller, directora de análisis de Banco Base, explicó que el tipo de cambio podría bajar hasta los 19.55 pesos si continúa la baja percepción de riesgo.

El S&P/BMV IPC retrocedió 1.09%, regresó a los 50 mil 865.21 puntos, luego de que el lunes rebasó la barrera de los 51 mil puntos, con lo que redujo parte del avance observado tras las elecciones.

S&P/BMV

(Puntos al cierre)



Fuente: BMV